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ATA N° 115

Ao vigésimo oitavo dia do rnês de marco do ano dois mu e vinte e cinco, reuniu em prirneira data a

Assembleia Geral Ordindria do Centro Social para o Desenvolvimento do Sobralinho, adiante

designado por CSPDS, no espaço da sua sede social, sito na Rua Duque da terceira, N.° 1, no

Sobralinho.

Por näo se encontrar presente o ndmero de sdcios suficiente pan se constituir quorum e se poder

deiberar validarnente, fbi a mesma adiada por trinta minutos, nos amos e pan os efeitos do previsto

no artigo 30.°, n.° 1 dos Estatutos.

Iniciou-se a assembleia pelas vinte e uma horas, corn a presença de 15 associados.

A presidente da mesa da Assembleia Geral, Sflvia Carraça, deu infcio a Assembleia Ordindria, corn

a leitura da convocatdria que foi aprovada por unanimidade, cuja ordem de trabaihos se transcreve:

1. Apresentaçäo, discussäo e votaçAo do “Relatdrio & Atividades do ano de 2024”;

2. ApresentaçAo, discussäo e votaçAo das “Contas de Gerência do ano de 2024”

Foi realizada a leitura da ata ndmero cento e catorze, pela 1’ SecretAria Lisa Valente, sendo que foi

aprovada por unanirnidade.

Relativarnente ao Ponto 1. foi apresentado o RelatOrio de Atividades do ano de 2024, pelo Presidente

da DireçAo Manuel Coellio, sendo colocado a votaçäo pela Presidente da MAG, que foi aprovado por

unanimidade.

Relativamente ao Ponto 2. Forarn apresentadas as Comas de Gerência do ano de 2024, pelo

contabilista certificado Sdrgio Rosa, que referiu o cendrio macroecondmico como o grande motor

pan a Area financeira. Refere tambdm a passagem das tarefeiras que estavarn a recibos verdes pan

contrato de trabaiho e por isso houve urn aumento, desde setembro de 2024, dos valores dos

ordenados na rubrica em que se inserem.

Seguidamente, , foi lido aos sdcios pelo Presidente do Conseiho Fiscal, José Manuel Peixeiro.

Questionou a Sra. Presidente da MAG aos sdcios, no final cbs apresentação se existiam algumas

questOes.

NAo havendo, a Presidente da MAG, Sflvia Carraça colocou a votaçAo as Contas de Gerência, que

foram aprovadas por unanimidade.
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Näo havendo mais assuntos a tratar a Presidente da Mesa deu por finalizada a Assembleia pelas vinte

e urna horas e cinquenta e três minutos.

Finalizada a Assembleia esta ata vai ser assinada pela Presidente da Mesa e por mirn que a secretariei.

ii JUFIL -

A Presidente da MAG

1

(S Ilvia da Conceição Fernandes Carraç a)

A 2 secretária da Mesa da Assernbleia Geral

J

(Ana Filipa Silva)
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